La clase trabajadora canaria nos debemos movilizar el 20 de abril contra la sobreexplotación turistica y por nuestros derechos

Canarias tiene un límite y se sobrepasó hace bastante tiempo. La economía canaria está al servicio total de las multinacionales capitalistas. Siglos de monocultivos de exportación han sido sustituidos por un modelo económico que nos hace dependiente del exterior, sobreexplota nuestra naturaleza, recursos y trabajo. Los distintos gobiernos de Canarias priorizan ese modelo, subvencionando con dinero publico la oferta turística de las islas e incluso promocionando a Canarias como una tierra de oportunidades para la inversión por su baja fiscalidad y bajos costos laborales, se favor.

Ese modelo propicia una situación de precariedad por la alta sobreexplotación de la clase trabajadora, de sus condiciones laborales y sus salarios de miseria, la altas tasas de personas desempleadas actualmente cifradas en un 16%. Mientras el crecimiento del PIB nos coloca como 8ª economía del Estado español estamos en el puesto 16 en cuanto al renta per cápita, lo que indica el bajo nivel de vida y el no reparto de la riqueza. A lo que se suma un alza imparable del IPC, que en muchos meses es superior a la media del Estado y un 26,1% de la población estamos en riesgo de pobreza.

Frente a esta situación es necesario que nos unamos para recuperar el poder adquisitivo de los salarios, mejorar las condiciones laborales, que se apueste de forma decidida por la diversificación económica, por la soberanía alimentaria y energética, desde las administraciones públicas y fomentando la economía social y el cooperativismo.

Junto a ello defendemos unos servicios públicos de calidad, universales, en beneficio del bienestar de la mayoría de la población. Defendemos el acceso a las viviendas sociales, políticas que favorezcan el abaratamiento de los alquileres, a una mejor atención sanitaria, a tener mayores recursos para la dependencia. Exigimos que se levanten políticas que pongan en el centro la emergencia climática, cuyos efectos empezamos a ver en nuestro Archipiélago y que nos hacen vulnerables.

Salimos a defender la naturaleza, por un cambio de modelo económico que tenga por objetivo el reparto de la riqueza que se genera en nuestra tierra al mismo tiempo que mejore nuestras condiciones de vida y frene el colapso al que se aboca a nuestro territorio. Llamamos a la clase trabajadora canaria a que nos sumemos a las manifestaciones convocadas en las siete islas el sábado 20 de abril.

Canarias a 16 de abril de 2024

Alternativa SOC, CGT, COBAS, Federación Sindical Canaria, Intersindical Canaria, Sindicato Unificado de Guaguas y Asamblea 7 Islas Sanidad